

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 28

Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas
Crevillente, un mes . . . 0'50
Fuera, un trimestre . . . 2'00
Extranjero 3'20
Número suelto 10 céntimos
No se devuelven los originales

AÑO XI (Segunda época)

ALICANTE 11 ABRIL 1952

Núm. 191

Desde Crevillente

Los enemigos de la libertad

¿Quiénes son los enemigos de la libertad?... Recordad ligeramente todo lo sucedido en Crevillente en estos últimos días y pronto hallaremos la respuesta acusadora.

¿Quiénes han humillado, escarnecido y ultrajado durante estos días a la libertad?... ¿Son los que tanto la invocaban antes?... ¿Son acaso los que se erigieron en paladines de ella? Para qué ahora la pisotean?... ¿Qué concepto tienen estos hombres de la libertad?... El tenerla a su servicio para profanarla y anularla. Así entienden la libertad estos hombres.

Pensemos con lo sucedido en el mitin del Partido Radical, donde las interrupciones por parte de elementos comunistas y socialistas, desconocedores en absoluto hasta del propio ideario que se dicen ostentar, dieron lugar a que los oradores no pudieran exponer libremente, bajo su plena responsabilidad, sus puntos de vista sobre el momento presente. ¿Acaso no está el Código Penal, para ajusticiar con todo su rigor, a todos aquellos que se salgan de los límites que marcan las leyes?

No lo decimos porque queramos hacer ninguna defensa ni de los oradores, ni del Partido Radical, cuyo programa no profesamos, por hallar-

se en pugna, en alguno de sus artículos con nuestra ideología. Pero lo hemos tomado como ejemplo, con el fin de justificar el fin que persigue nuestro comentario.

De cuya consecuencia, resulta que la libertad entendida por socialistas y comunistas, queda convertida en una tiranía del peor linaje.

Otro ejemplo. ¿Qué fuerza tiene una minoría extremista para oponerse a la palabra de un Alcalde y a los deseos de una gran mayoría de católicos que pide la celebración de una procesión religiosa. Aunque en nuestro caso, no se trata de que los católicos pidan autorización para celebrar este acto religioso, sino que de antemano el señor Alcalde les había dado palabra de que se celebraría. Y así fué como luego vino la protesta de los católicos. ¿Porqué el Alcalde denegó luego el permiso? Pues sencillamente por las coacciones de comunistas y socialistas sectarios, que con sus palabras amenaza doras hubieran pretendido impedirlo y con ello llegar a una alteración de orden público. Pero tenía que suceder así para que tuvieramos también en Crevillente un caso que pudiera demostrar bien claramente a todos quienes son los auténticos enemigos de la libertad.

Crevillente en 1950

—La mina «Els Clots» que antiguamente se creía que serviría para extraer agua, ha resultado, que solo servía para extraer el caudal de las cajas de sus accionistas. Pero se tiene la esperanza de que si continúan trabajando unos años más, se pueda encontrar algún yacimiento de petróleo o alguna balsa de anguilas.

—Para el Museo de Humoristas que se celebrará en Madrid el próximo mes ha sido remitida la lista, poco numerosa, pero muy sabrosa, de todos los «motes» y apodos castizos con que fueron bautizados laicamente los comunistas del año treinta y dos.

—Esta semana abrirá sus puertas al público el gran Hotel Nacional, que va a inaugurarse en esta con motivo del gran atractivo que le han descubierto a Crevillente los innumerables turistas extranjeros.

—Hoy llegará a nuestra población

el gran sabio ingiés Smit Roff Raff. Se dice que la visita de tan ilustre personaje obedece a los románticos y reiterados deseos que tuvo siempre su madre política por comerse un «puchero» con nabos de Crevi-

DIALOGO DEL DIA

—Esta chent mos ha engañat, Quico.

—¿Y això, Chimo, per qué?

—¿Nincara dius que perquè? ¿Tan flaca tens la memoria, que tú no ten recordes de lo que dien aquells «mitingüeros» quant feen la propaganda de la República?

—Pues äien, que volien portamos un réchim de llibertat i de chustisia, pera tots igual..

—¿I no ten recordes que també dien que «sacarien» es impostos, que ells consideraven com verdaderes «estafes»?

—Tens raó, Chimo. Tot això mos predicaven. Pero mos u estan fent pichor.

—Clar home. Mos han puchat un vint

llente. Nos congratulamos como crevillentinos de este gran honor agrícola con que vamos a ser objeto.

—La próxima semana serán inauguradas las líneas de tranvías eléctricos que se están instalando en la cercana, modernísima y pobladísima urbe de San Felipe Neri.

—La Academia Española celebrará hoy en Madrid una sesión extraordinaria con objeto de elegir y glorificar a la palabra que más se haya escrito estos últimos tiempos. Sé cree que la candidata más propicia a obtener el galardón, sea la palabra *enchufe*, por las excelentes virtudes que desde hace unos años ha revelado poseer.

—No se sabe todavía a fecha fija que día será el que forme gobierno don Alejandro Lerroux. Esperamos que llegue pronto «su hora».

se ha suspendido el «Homenaje a Asencio Más» que tenía que celebrarse en el Teatro Chapi, con la colaboración del Orfeón Crevillentino, que había prometido representar las zarzuelas del ilustre crevillentino, que en colaboración con nuestros comprovincianos el gran sainetero don Carlos Araiches y el maestro Chapi titularon «El puñao de rosas».

Todo gobernante que no mantiene inflexible el principio de autoridad, no puede garantizar el orden público. Y sin el orden, ni se pueden acometer empresas por muy loables que sean, ni tampoco resolver la crisis económica porque atraviesa actualmente nuestro país

per sen el tabaco, el alcol y la gasolina. I no es que siga per donarlos aument als treballaors, sino pa embolsárseo el Estat.

—Bona mos están posant la via. Sínse treball per ningún puesto. I tot puchant... No sec a ultimora lo que anem a fer.

—Si al menos haveren «enchufes» peea tots... Pero aixina resulta que els únics que u vehuen tot de coló de rosa, son ells. I mentres, els treballaors, tenien que pagá el sueldo dels que no treballen a costa de la «República de trabajadores».

—Deixa, que quant vinguen es votoes ya es contarem un cuento.

SE DICE...

Que las sesiones del Ayuntamiento apesar de la estación en que estamos, se celebran más que con grandes armonías y *acaloramientos*.

Que con frecuencia se apagan las luces de algunas calles.

Que los futbolistas nos reservan una gran sorpresa para dentro de poco.

Que se están gestionando dos partidos con un gran equipo de la región.

Que la afición crevillentina espera con ansia estos encuentros.

Que a cierta sociedad artística le está haciendo poco favor la política extremista que en ella se hace.

Que su presidente está como vulve conegido a *reperculir* en la protectora.

Que los pequeños artistas «Hermanos Galpienso», continúan obteniendo éxitos en su viaje por las tierras francesas.

Que se espera con verdadera curiosidad la crisis del gobierno.

Que es probable que el día 15 forme gobierno don Ale.

Que por otra parte fabrican con gran actividad muchas escobas por todas partes.

Que la doncella lerrouxista está dispuesta a *barrer* los restos del banquete socialista.

ACLARANDO CONCEPTOS

REGENERACION y sus colaboradores

Hemos de recordar a nuestros lectores, con el fin de evitar malas interpretaciones que el público pudiera hacer objeto al criterio de REGENERACION, que este sólo se define como tal en sus editoriales y que sólo se hace solidario de aquellos trabajos que aparezcan sin firma. De los otros, o sea todos aquellos originales que lleven la firma de nuestros colaboradores, responden solamente sus autores. Continuando con ella la tradicional libertad que REGENERACION ha concedido siempre a todos aquellos que nos solicitan la publicación de sus trabajos, en los cuales han podido exponer libremente sus ideas. Claro está, que cuando estas no han sido completamente opuestas a nuestra ideología.

Función benéfica

Organizada por nuestro digno Al-
calde don Manuel Menargues Vicens
RACION don Pedro Menargues,
y don Joaquín Alfonso Mas, que ha
de nuestro Orfeón, se están llevando
función benéfica que se celebrará en
cabo los preparativos para una
cl Teatro Chappi la noche del miércoles
les 15 de Abril, conmemorando con
este acto el primer aniversario de la
República española, poniéndose en
escena la aplaudida obra "Los Esce-
ros", cuyos autores son los mis-
mos organizadores que dedicarán
tanto el producto de los derechos
que como autores les corresponden
por la representación, como el total
liquido que quede de dicho acto,
para una limosna a los pobres de la
localidad.

Este rasgo de altruismo y desinte-
res de nuestros administrados, pa-
res del Orfeón Crevillenteño y de la Em-
presa del Teatro que cede el local
gratis es digno del mayor aplauso.
Crevillente que siempre ha sabido
correspondér con su óbolo cuando
de obras de caridad se ha tratado,
esperamos acudir solícito a este
llamamiento, con objeto de propor-
cionar un día de alegría a los pobres
de la localidad.

La velada revestirá caracteres de
solemnidad por el variado número
de atractivos que figurarán en ella.
Para actuar en dicha obra ha sido
contratada la bellísima y aplaudida
primera actriz Lollia Millá que com-
pone una encantadora y afortunada
patizana señoritas Carmen y Josefina
Fernández y los elementos más sig-
nificativos del Cuadro Artístico de
nuestro Orfeón como son los artistas
siguientes: El notable trágico Emilio
García, el romántico Antonio Lorete
- galán de alta comedia - el celebra-
do actor cómico Pedro Macía (Pere
el Pau) Antonio Martínez, actor de
revelantes méritos, el estudioso Cas-
tello, Paquillo Candela - artista de
positivo mérito - el entusiasta José
Navarro y otros varios de reconocida
fama. La masa coral de dicho Or-
feón acudida por su joven direc-
tor con entusiasmo y notable mérito
don Ramón Mas Ori, cantará algu-
nos números de su variado y escogi-
do repertorio.

Además, en uno de los entre actos,
se efectuará la rifa de un cuadro al-
gorico de la República, pintado por
el pequeño artista Quinto Alfonso
de Alfonso, de 14 años de edad, en
el cual figuran representados la In-
dustria, el Comercio, la navegación
marítima y aérea y la Agricultura.
En los programas de mano acaso
figure algún atractivo más que los
organizadores por de pronto, no les
es posible anunciar.

¡Crevillenteños! Todos al Chappi la
noche del 15 de Abril, a dar la sen-
sación de que Crevillente, el pueblo
resado a colaborar en todo acto
cuando de hacer bien se trate.
También invitamos a todos cuan-
tos patizanos residen fuera de la lo-
calidad por si guiados por sus bue-
nos sentimientos quisieran contribuir

¡SALUTACION!

Al glorioso artista Telmo Vela

La crisis de trabajo que tan
acentuada tenemos, en España,
desde hace unos meses, es el
fruto de la intranquilidad social
que se ha planteado en nuestro
pais. Para resolverla es neces-
aria la colaboración de todos. Y
esto solo se consigue respetán-
donos mutuamente los unos a
los otros, ya que con ello con-
tribuimos a la prosperidad y
restauración de la paz que tanto
anhela nuestra amada España.

IAM

NOTA.— Nuestra laureada Banda
Unión Musical, efectuará un pasa-
dicha velada.

Rotas las cuerdas de mi pobre lira,
Ya no puedo arrancarte dulces notas;
pulsas las pretendí, fué vano empeño;
con dolor las mire, ¡estaban rotas!
Mil perdones te pido, si no puede
porque es tal tu labor, es tan gloriosa,
que no acierta a cantarla este poeta.

En nombre de este pueblo te saludo
inclinando ante ti, mi humilde frente;
tú eres una gloria legítima de España,
¡y el orgullo mayor de Crevillente!
Persona si algún día a tu llegada
se mostró indiferente; no sabía,
que el hijo a quien conquistaba
Peregrino inmortal del arte excelso,
bien venido a sus lares siempre seas,
con los brazos abiertos te recibe
y te dice al llegar: ¡bendito seas!

Del pueblo que te vio nacer un día,
como tú puedes ver, lo más selecto;
hoy celebra sus glorias conquistadas
y te nombra su hijo predilecto.
Crevillente es feliz; siente el orgullo
que jamás consiguió ciudad ninguna;
Crevillente es feliz; porque ha nacido,
del artista inmortal su dulce cuna.
Mago del violín, artista cumbre
eres la admiración del mundo entero;
eres del arte bello, el soberano;
eres de sus cultivadores, tu el primero.
Toda Europa a tu paso se doblega
esculpa de tu arte portentoso;

veinte naciones de habla castellana
te rinden vasallaje ¡oh gran coloso!
Paso al inclito guerrero de la lira;
llena de orgullo España te proclama
su gloria más excelsa; porque has presen-
tu nombre en la cumbre de la fama.
Cuando lejos de aquí sientas un día
de nostalgia y pesár la mezcla extraña;
y nuestra admiración que te acompaña,
sigue triunfal por conquistar más gloria
desde el nuevo al viejo Continente;
egregio peregrino, más no olvides,
que tu pequeña patria es Crevillente.

Crevillente el alto, el pueblo santo,
el que con gran amor te dio la vida,
por eso a tu llegada te bendice;
no lo olvides jamás, que él no te olvida.

IOAQUIN ALFONSO MAS.
Crevillente 20-3-1932.

REGENERACION y sus suscriptores de Madrid

Con gran satisfacción hacemos pu-
blico nuestro agradecimiento a todos
aquellos lectores y suscriptores - de
manera especial a los crevillenteños
que residen en Madrid - que estos
días nos han felicitado y alentado
con sus escritos, refiriéndose a las
campañas e informaciones publica-
das en los últimos números de nues-
tro semanario.

Sirvan estas líneas para corres-
ponder a las atenciones y deferencias
que han tenido para REGENERACION.

Una carta del Alcalde de Sabadell

Señor Director de REGENRA-
CION, Crevillente:
A fin de evitar los perjuicios que
con suma frecuencia se irrogan a los
obreros con la población de falsas
noticias respecto a la actividad de
los centros de trabajo de esta pobla-
ción, me veo precisado a interesar
medios que estén a su alcance, que
las industrias de esta ciudad atravie-
san en la actualidad una profunda
crisis, en forma que un crecido nú-
mero de trabajos los patronos se ven
precisados a hacer un reparto de
manera que los obreros no pueden
estar ocupados todas las semanas o
todos los días de una semana, sino
que alternan unos con otros y en di-
versas partes como es lógico, esto es
admite a los trabajadores que tenían
ocupación en la casa antes de sobre-
venir la crisis que nos aflige, debien-
do advertirle además, que los sindi-
catos obreros velan para que no en-
tra en los expresados repartos o
turnos, aquellos la residencia en esta
ciudad.

Esta Alcaldía no duda que capaci-
tado usted de los motivos que la han
inducido a formular las indicaciones
precedentes, coadyudará a sus pro-
pósitos que son evitar a los obreros
de esas regiones que sean engaña-
dos por noticias falsas y acudir a
esta ciudad creyendo hallar remedio
a su crítica situación y la agravar, no
solo por los dispendios que les re-
presenta un desplazamiento de re-
sidencia, sino por resultar la vida
aquí mucho más cara y sin posibili-
dad alguna de hallar ocupación.

Viva usted muchos años.
Sabadell, 12 marzo de 1932.
El Alcalde.

La Fuente Antigua

La venta del agua de la Fuente An-
tigua corresponde cobrar a sus pro-
pietarios con arreglo a las lansas
siguientes:

Día	1	2	3	4	5
Tanda	29	30 y 1	2	4.70	4.66
Fesetas	4.78	4.44	4.70	4.66	

Los días 3, 4 y 5 quedó a favor del Sindicato.

MUSICALES

Mañana día 10 y a las seis y media de la tarde, hará el concierto inaugural de la temporada de verano, la Banda Unión Musical.

Ha querido esta agrupación artística sea su primera ejecución un Himno a Crevillente y al mismo tiempo un recuerdo a nuestros inspirados artistas J. Ruiz Gasch y J. Valdés Aznar interpretando nuestro Himno a Crevillente.

PROGRAMA

- Himno a Crevillente. - Ruiz.
- La Rosa del Azafrán, (fantasía). - Guerrero.
- La Reina Mora. - Serrano.
- Segunda parte
- Encarna la misterio, (seleccion). - Rosillo.
- Las Hilanderas, (seleccion). - Serrano.
- Preludio Español, (pasodoble). - Ruiz.

Registro Civil

Del 1 al 17 de Abril

NACIMIENTOS

Miguel Mas Mas, Encarnación Josefa Mindiola Cremades. Francisco Martínez García. Ignacio Aznar Martínez.

MATRIMONIOS

Antonio Sánchez Onteniente con Encarnación González Pérez. Ramón González Gallardo con Dolores Botella Ibáñez.

DEFUNCIONES

Isabel Aznar Pascual 67 años. Josefa Sánchez Sánchez 1 año. Antonio Penalva Candela 73 años.

LAS MEJORES CERVEZAS
LOS MEJORES APERITIVOS
los encontrará en

LA MARQUESINA

Mariscos frescos del día
Especialidad en bocadillos
Avenida Méndez Núñez
ALICANTE

NOTICIAS

La recaudación en la administración de arbitrios municipales durante el mes de Marzo por todos conceptos importa 13.090 pesetas con 10 céntimos.

Desde el día primero de Abril hasta el día 7 la venta del agua de la mina de la Cata se eleva a 478 pesetas con 20 céntimos.

¿Quiere usted cosechar buena cantidad de miel y enjambres? Adquiera las colmenas, último adelanto, que elabora la Carpintería Artística de José Ledó, Huerteros, 7 (junto al Teatro Chapí) donde encontrará las tan renombradas colmenas verticales movilizadas, 12 cuadros en el nido y 12 en cada alza.

BODAS

El día 4 contrajeron los indisolubles lazos matrimoniales en nuestra iglesia parroquial la encantadora y simpática señorita Encarnación González Pérez, hija de nuestro querido amigo el industrial don Ramón González con el joven Antonio Sánchez Onteniente.

Después de la ceremonia fueron obsequiados los numerosos invitados con pastas, licores y habanos.

A la feliz pareja, que salió en viaje de novios, deseamos toda clase de venturas en su nuevo estado.

En la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora de Belén, contrajeron matrimonio el día 30 del pasado Marzo, la simpatísima y encantadora señorita Dolores Puig Pomares con el distinguido joven ilicitano don Luis Guilbert Sánchez.

Los invitados fueron espléndidamente obsequiados en casa de la novia.

Los novios, a los que deseamos una interminable luna de miel, salieron de viaje con objeto de visitar algunas capitales de España.

El pasado domingo contrajo matrimonio en nuestra iglesia parroquial la gentil y simpática señorita Dolores Botella Ibáñez con el joven y querido amigo nuestro don Ramón González Gallardo.

Terminada la ceremonia los nuevos cónyuges salieron en viaje de recreo.

Desearíamos que su estancia en esta localid. sea muy grata.

NECROLOGIA

El miércoles último, a las 20 horas, el teléfono nos dió la triste noticia de que había dejado de existir a la edad de 25 años, víctima de aguda enfermedad, Andrés Más Pomares, (residente en Linares con casa abierta), hijo de nuestro paisano don Francisco Más Selva, hermano de los fabricantes de tejidos en ésta «Hijos de Andrés Más Adnar.»

REGENERACION siente la pérdida de este hijo de Crevillente que con su clara inteligencia y laboriosidad ilimitada cooperaba con su padre al sostenimiento del negocio que durante tantos años tienen establecido, testimoniando desde estas columnas a sus inconsolables padres y hermanos y demás familia, la expresión sincera de su condolencia por la desgracia irreparable que les aflige.

Manuel Pons Candela (El Caja)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles. Sábados. - De Crevillente, Elche, Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Pez, 30. - Crevillente: Calle de Alonso Pérez, 5 Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confien.

SERVICIO A DOMICILIO

VIAJEROS

Para Orán, después de haber pasado una temporada en esta localidad, ha salido acompañado de su esposa doña Amparo Menargues Ferrández, nuestro querido amigo don Enrique Pastor.

Después de pasar unos días en esta salió para Barcelona el comerciante de aquella plaza don Francisco Alfonso.

Con objeto de rendir el último tributo al malogrado joven Andrés Más Pomares salieron para Linares sus tíos don José y don Andrés Más Selva.

Procedente de Valencia hemos tenido el gusto de saludar a nuestro paisano don Joaquín Candela Pastor, farmacéutico militar y profesor de la Facultad de Medicina de la misma, acompañado de su señora y angelical hijita Conchita.

Deseámosles que su estancia en esta les sea muy grata.

EL TIEMPO QUE HACE

Después de varios días de riguroso verano, el pasado sábado 2 del actual descargó un aguacero que aunque no fué muy abundante benefició en gran manera los sembrados, notándose en algunos que ya adquieren el color dorado, que es una prueba de que las espigas empiezan a sazonar en buenas condiciones.

El día 3 hizo un día variable y el so refrescando la temperatura, siendo causa de que no hicieran su acostumbrada excursión a San Pascual las familias que anualmente la hacen. En los últimos cuatro días dominó el viento fresco.

CRISIS DE TRABAJO

Cada día que transcurre, notamos más la aguda crisis de trabajo, siendo mayor el número de obreros parados en el ramo de hiladores, teniendo que presenciar en algunos hogares cuadros muy conmovedores ante los que hemos visto la necesidad de que por nuestras autoridades se tome una urgente resolución para remediar en lo posible tan grave daño.

Mueve nuestra pluma la lástima que nos inspira ese considerable número de honrados trabajadores que hoy carecen de un pedazo de pan para alimentarse, y eso no puede tolerarlo nadie. Búsquese y aplíquese el remedio con la urgencia que el caso requiere.

Nuestro Ayuntamiento está perdiendo el tiempo lastimosamente en el asunto de las tenencias de Alcaldía. Ya llevamos más de un mes en este asunto que ningún beneficio reporta mientras que de otros intereses de mayor cuantía nadie se ocupa de ellos.

Ya va siendo hora de que nuestros edificios se percaten de que los políticos deben desaparecer y proceder con arreglo a la época de realidades que vivimos.

RUEGOS

Entre la calle del Angel y la de Serrano existe una verdadera porquería de basuras y cieno, lo que nos demuestra que los empleados municipales no transitan por estas calles. Lo mismo ocurre en el cruce de la Purísima, Alonso Pérez y antigua María Mirales donde el cieno no desaparece.

Días pasados un anciano resbaló al pasar del arroyo a la acra cayendo al suelo y unos mozaletes que presenciaron el hecho, en vez de amparar al anciano rompieron en estruendosas carcajadas cuyo eco llamó la atención de otros jóvenes que presurosos acudieron a auxiliar al anciano prodigándole frases de consuelo mientras que el anciano baluceaba estas palabras: «¡Infelices! Son tan pobres de cultura que ignoran lo que es el amor al prójimo.»

Al despedirnos de él nos rogó no hiciéramos pública la desgracia o en caso contrario que no diéramos su nombre.

COMPRA Y VENTA
DE
Sacos nuevos y usados

Confección y Selección esmerada

ANTONIO JATIVA
ALICANTE

Propague usted
REGENERACION

Correspondencia

Mercurio. Es un asunto que todavía estamos sin poder conocer «su porqué».

Varios lectores. - No hacemos otra cosa que cumplir con el deber que nos imponen nuestros sentimientos. Pero creanlo de veras, que agradecemos mucho esos conceptos tan gratos que tienen para REGENERACION en el afectuoso y patriótico escrito que nos han dirigido.

Una madrileña. - Madrid - No nos ha extrañado lo que nos dice de la *celeberrima* señorita Kent. Ella no la necesita. ¿Le parece a usted poca cruz la que ella ve cada vez que se mira en el espejo?...

Un jabatí. - Por lo visto al pretender usted colaborar en REGENERACION, no ha tenido en cuenta que nuestro periódico, es *solamente* un modesto semanario y NO un Parque Zoológico.

Un amigo de REGENERACION - Madrid - Damos a usted las gracias por sus atenciones. Y a la vez tomamos nota de los nuevos suscriptores.

Explorador. - Continúe explorando esas *canteras* que ahí hay tema para rato.

Imp. «Lucentum». - S. Fernando, 28 Alicante

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

DISPONIBLE

Alfombraera Crevillentina

José Lledó Más

Fábrica de Alfombras de Lana, Yute y Limpiabarros de Coco
Salitre, 20.-CREVILLENTE

Fábrica de Persianas de todas clases

Almacén y Despacho Central:

Avenida, 60.-BARCELONA

TALLERES MECANICOS

de Carpintería y Ebanistería

Kioscos armados desde 500 pesetas

José Lledó Candela

Huertas, 9 (junto al Teatro Chapí)

Crevillente

Tejidos de Terciopelo ruso y similares

TAPICES

DE TODAS CLASES

Fábrica de Salvador Espinosa

Barcelona, 15.-CREVILLENTE

Bar Colón

(Frente al Salón Iris)

Servicio de comidas económicas

Bocadillos, Cerveza, Licores

Cafés y aperitivos muy económicos

REGENERACION

Semanario independiente — CREVILLENTE



Provincia de

*D. Francisco Macías
Año 7 - correo
Madrid*

Vida e Hijos de Joaquín Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma. — Depósito de

cacahuetes, altramuces y frutas secas.

Pelajo, 9 y 11.—Madrid